

## ■ 2/15 (土)法規 401 職業倫理(J3)ゼミナール フィードバック

### <講評>

#### 山口委員

深い議論ができていました。さすがです。

#### 木村委員

J3 になって担当する科目が難しいものになったり、今回の事例のように不正リスク領域を担当する方もいると思います。前期調書踏襲ではなく、プロセスを理解できているか手続は十分か今一度良く見直して期末をむかえていただければと思います。

#### 北島委員

どちらのテーマも活発に議論できていたと思います。時間内に結論を出し、発表に備えるところまで考慮してファシリテーターを中心にスムーズに議論を進められるように工夫するとより良いと思いました。

#### 有見委員

事例に対してあるべきことを議論するのもいいですが、発言に対して自身の経験が伴っているとより学びの多い時間にできるかと思います。

#### 牧原委員

実務の経験を活かして議論できていたと思います。今後、チームをどのように動かして進めていくかという点で考えるきっかけになればと思います。

倫理規則に関しては修了審査でも出るところなので、用語など理解しておくようにした方が良いかと思います。